

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang ditemukan di lapangan dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat dinyatakan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Ruang terbuka hijau di Kota Tebing Tinggi seluas 440,2 Ha, seharusnya seluas 768,7 Ha dari luas wilayah. Hal ini berarti bahwa ruang terbuka hijau di Kota Tebing Tinggi belum memenuhi standar sesuai undang – undang No. 26 Tahun 2007 tentang penataan ruang atau PerMen PU No. 05 PRT/M/2008. Hal ini terlihat dari luas taman yang ada serta jumlah penduduk yang belum memadai.
2. Pemanfaatan ruang terbuka hijau oleh masyarakat di Kota Tebing Tinggi pada umumnya 85% masyarakat telah memanfaatkan taman sebagai sarana rekreasi pasif yakni melakukan aktifitas bebas baik berkumpul dengan teman, keluarga, bersantai, jalan – jalan, menyuplai oksigen dan atau melihat – lihat sekitaran ruang terbuka hijau. Umumnya, 41% masyarakat lebih banyak berkunjung ke Taman Kota 1 x seminggu tepatnya di akhir pekan atau hari minggu.

B. Saran

Berdasarkan Kesimpulan maka dapat di uraikan beberapa saran yang dianggap bermanfaat sebagai berikut :

1. Sesuai dengan luas ruang terbuka hijau yang belum mencukupi untuk itu disarankan kepada pemerintah untuk menambah luasan ruang terbuka hijau yakni berupa taman, hutan kota, area penyangga lingkungan, dan jalur hijau jalan sesuai dengan RTRW Kota Tebing Tinggi.
2. Pemanfaatan ruang terbuka hijau belum sepenuhnya dimanfaatkan oleh masyarakat untuk itu Bagi Dinas Tata Kota Tebing Tinggi diharapkan dapat meningkatkan pengelolaan secara berkala baik kebersihan maupun fasilitas yang ada sehingga keindahan dan kebersihan terjaga dengan baik. Sehingga masyarakat tertarik untuk memanfaatkan fasilitas tersebut. Bagi masyarakat yang memanfaatkan taman kota diharapkan untuk senantiasa menjaga kebersihan, keindahan, serta ketertiban di taman agar menjadi tempat tujuan rekreasi masyarakat yang nyaman. Untuk kebutuhan pemanfaatan kedepannya ruang terbuka hijau yang dibutuhkan yaitu berupa taman.